
西滑封村民挥泪送别老书记。 宋祖恒 王有三 摄

丁村部分老人在村幸福院里安享晚年。

本报记者 王龙卿 摄

十大建设 一抓到底
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高效推进 强化管理 确保质量

市五大班子成员观摩新体育中心项目建设

本报讯 （记者董柏生） 昨日

上午， 市委书记孙立坤带领市五

大班子成员观摩焦作国际太极拳

文化交流中心暨全民健身中心

（简称新体育中心）项目建设。 市

领导丁福浩、王明德、贾武堂、原

振喜、王宏昌、杨娅辉、甘茹华、迟

军、宫松奇等参加观摩。

新体育中心是我市 “十大建

设”项目之一，主要建设内容包括

体育场、体育馆、游泳馆、全民健

身中心、太极广场及室外设施等，

总建筑面积

13.7

万平方米，总投

资约

13

亿元。 该项目于

2011

年

8

月份动工， 计划今年

6

月份建

成投入试运行 ，

9

月份满足省十

二运会需要。目前，该项目已完成

投资

8.3

亿元， 总工程量完成约

76%

。

放眼望去，偌大的新体育中心

4

座充满太极元素的大型体育场

馆已傲然矗立， 格外引人注目，数

百名建设者正在进行场馆内外设

备安装和装饰装修。观摩团成员听

取了新体育中心项目介绍，并实地

观摩了体育场、体育馆、游泳馆和

全民健身中心，了解了项目建设进

度和推进中遇到的困难。

在新体育中心召开的现场会

上，孙立坤指出，新体育中心自开

工建设以来，市委、市政府高度重

视，市级分包项目领导按照“七个

一”工作法的要求现场办公，协调

解决难题，各相关单位大力支持，

工程建设者辛勤努力， 确保了工

程的顺利推进。

就新体育中心下一步的建

设，孙立坤强调。 一要确保质量。

百年大计，质量第一。要从点滴抓

起，从细微处抓起，工期再紧也要

保证工程质量， 要按照争创一流

的标准， 加强对施工方的监控和

管理，高标准高质量建好场馆。二

要加快进度。 要坚持“超常规、不

违规”，抓紧向前推，不能往后拖，

着力打造高效工程。 凡牵涉到的

部门都要认真对待、大力支持，决

不能人为设置障碍。 三要牢记安

全。安全是我们工作的重中之重，

任何时候任何建设都不能以牺牲

安全为代价。 要时刻绷紧安全生

产这根弦，落实安全生产责任制，

加强安全施工检查， 坚持每日现

场巡查，建立完善施工管理日志，

及时纠正发现问题， 保证施工安

全。四要科学推进。科学安排施工

计划，合理组织交叉施工，确保项

目建设有序、高效、顺畅。 要统筹

场馆周围的建筑规划， 高起点设

计、高标准建设，使周边建筑风格

与场馆整体建筑风格相配套、相

协调。五要强化保障。要及时了解

建设中遇到的困难， 帮助分析问

题，协调解决难题。特别是指挥部

各成员单位要加强沟通联系，及

时做好供电、供暖、供气、网通、道

路等对接连通工作， 保证项目建

设顺利进行。

①3

市领导检查新体育中心建设

本报讯 （记者张冬）

4

月

17

日上午，市领导甘茹华、迟军、孔祥

群，市人大常委会副市（厅）级干部

宫素清到焦作国际太极拳文化交

流中心暨全民健身中心

(

又称新体

育中心

)

项目工地检查项目建设情

况。

甘茹华一行先后察看了新体

育中心游泳馆和全民健身中心工

程、太极广场和室外工程、体育馆

工程、体育场工程等项目，详细了

解工程进度、质量、施工安全以及

项目建设进展情况，对工程施工的

细节进行部分调整。

在随后召开的各部门联席会

议上，市委常委、宣传部长甘茹华

指出，各部门要相互配合，对照各

自的任务衔接好整个工程；要合理

安排，科学施工，按照调整后的方

案加紧实施；要紧盯工期，抢抓进

度，对于暂时未开展的工程注明原

因，及时上报并协调解决；施工队

员要格外小心，保护好自身的安全

和已建成场馆设施的安全；要牢固

质量第一的思想，在工程上做到精

益求精、一丝不苟。

市委常委、副市长迟军对工程

中各个子项目的衔接、协调问题提

出了具体要求。

①3

本报记者 董柏生

精致的别墅，宽阔的道路，精

美的绿化，别具一格的回廊，高标

准的文化活动中心，“全国文明村

镇 ”的头衔 ，尤其是运营了

16

年

的幸福院，恰似一座小花园，充满

温馨……

4

月

9

日，一个阳光明媚的日

子， 记者跟随修武县老区建设促

进会的领导， 一走进位于云台山

脚下的七贤镇丁村， 感觉仿佛到

了世外桃源。 “俺是沾了国家工程

建设的光。 ”该村党支部书记孙振

庭对记者说。

丁村位于我市东北部， 与新

乡市辉县市接壤， 北望世界地质

公园云台山， 西邻国家大型企业

中铝中州分公司， 南水北调工程

从村西、 村南穿过， 修建中的郑

（州）云（台山）高速公路也从村西

穿过，

368

户人家原来分布在东丁

村、西丁村、彦口村

3

个自然村。

“分散居住是多年以前的事

了。 ”孙振庭说。

2009

年，该村抓住

南水北调移民征迁和吴村煤矿塌

陷区搬迁的机遇， 对村庄进行统

一规划， 聘请市规划设计院对房

屋样式进行统一设计，做到通信、

照明、闭路三线入地，绿化、美化、

亮化三到位，并统一施工，统一入

住。 目前，该村共投资

2100

余万

元 ，建安置房 、修排水沟 ，架设了

生活用水管道， 安装了无塔压力

供水器 ，同时实施了 “清洁家园 ”

工程， 新建了高标准的文化活动

中心，村容村貌有了很大改观。

以搬迁安置为契机， 大力发

展集体经济， 让村民过上富裕的

日子 ， 这是丁村两委会的共识 。

几年来 ， 该村陆续投资

50

余万

元 ， 新打机井

12

眼 ， 硬化渠道

6000

余米 ， 改善了农田水利设

施； 大力发展畜牧饲养业， 规划

了饲养小区 ， 发展饲养户

30

余

个； 针对紧邻中铝中州分公司以

及周边矿区有

大量运输业务

的实际 ， 组建

了劳动服务公

司。 目前，该村

从事运输、到周

边企业就业的

有

350

余 人 ，

（下转三版

①

）

本报记者 张 冬

陈海蔚同志现任市投资集团

有限公司投资发展部部长、市建设

投资（控股）有限公司总经理，负责

投资集团的对外融资工作和建投

公司的全面工作。 工作中，她任劳

任怨、兢兢业业，使公司对外融资

工作取得了突破性进展。

2010

年、

2011

年和

2012

年，

她和同事们一道在广发银行等多

家银行融资

41.46

亿元， 通过申请

银行贷款、发行企业债券等方式在

2010

年圆满完成郑焦城际铁路、焦

作城郊区域综合治理项目等

5.5

亿

元贷款；

2011

年筹集到位资金

26.

16

亿元，

2012

年争取到位建设资

金

11.8

亿元，为我市重点项目建设

提供了强大的资金支持。

①3

市领导到联系点调研

本报讯 （记者刘婧）

4

月

17

日下午，市委常委、常务副市长姜

继鼎带领市发展和改革、工信、科

技部门负责同志， 到党的群众路

线教育实践活动联系点河南辅仁

怀庆堂制药有限公司调研。

在辅仁集团武陟医药产业

园， 姜继鼎一行察看了该公司冻

干粉针剂二车间项目建设情况。

在随后召开的座谈会上，姜

继鼎认真听取了产业园二期工程

项目建设情况， 以及企业发展中

遇到的问题和困难。 姜继鼎指出，

医药产业的前景广阔， 希望河南

辅仁怀庆堂制药有限公司要抓住

机遇，进一步解放思想，树立敢于

创新、干大事、创大业的理念，主动

对外合作，借力发展，推进科技创

新，增强竞争实力，做大产业规模。

当天下午， 姜继鼎还到中铝

中州分公司进行了调研。

①3

又讯 （记者岳静 ）

4

月

17

日下午，市委常委、副市长迟军到

教育实践活动联系点市卫生局召

开座谈会， 围绕如何发展好我市

医疗卫生事业以及开展好教育实

践活动征求大家的意见和建议。

会上， 市卫生局负责同志汇

报了教育实践活动开展情况。

迟军指出，要切实按照“照镜

子、正衣冠、洗洗澡、治治病”的总

要求，进一步加强学习，切实转变

干部作风， 实实在在地解决问题，

扎扎实实地推进工作；要坚持领导

带头，在推进过程中要做到基本环

节不能少、方案措施不能虚、领导

带头不能弱；要把教育实践活动与

实际工作结合起来， 从思想上、问

题整改上、 纪律上坚持从严要求，

认真梳理征求到的意见和建议，解

决群众的所急、所盼、所愿，确保教

育实践活动取得实效。

①3

丁村：

抓机遇 改面貌

《身边的榜样》本期人物

城市融资人：陈海蔚

陈 海 蔚

（左）正在认真

审查同事送来

的报表。

本报记者

张 冬 摄

坚持问题导向 立行立查立改

市人社部门：打造群众满意服务型机关

本报讯 （记者杜玲） 政府每

月拿出

49

万元 ， 通过设立过渡

岗位， 解决了我市中小学

400

余

名已取得专业技术任职资格教师

的待遇问题。 据悉， 这是市人社

局在开展群众路线教育实践活动

中， 广泛征求各类服务对象的意

见和建议 ， 发现问题立行立改 ，

倾心全力为百姓办好事 、 办实

事、 解难题， 着力打造群众满意

的服务型机关的具体行动。

“解决领导干部表率作用问

题、 机关干部服务能力问题和群

众切身利益问题， 是人社系统开

展群众路线教育实践活动的核

心。” 市人社局局长韩明华说。 为

此， 市人社局在群众路线教育实

践活动中， 按照上级指示和市委

书记孙立坤 “四知” 要求， 坚持

规定动作不走样， 自选动作有特

色， 把发现问题立行立改贯穿活

动始终， 坚持边学边改、 立查立

改、 即知即改， 有什么问题解决

什么问题， 什么问题突出先解决

什么问题。

活动前，

5

次评议和征求意

见摸清脉搏。 该局采取不同形式

对局机关科室、 局属单位进行了

3

次测评， 听取我市企事业单位

对人社工作的意见和建议， 摸清

人社系统自身存在的问题。 针对

部分已取得专业技术任职资格未

能聘用教师、 退休老干部 “两个

待遇” 问题， 该局分别召开座谈

会征求意见和建议。

活动中， 实行 “五联五帮”，

提供上门服务。 该局班子成员带

头开展 “五联五帮” 活动， 主动

倾听民声民意， 上门征求意见和

建议。 截至目前， 该局已走访机

关企事业单位

80

家 、 村级人社

站

32

家 、 失业人员或待就业大

学生

92

人 ， 征求意见建议

41

条， 并建立 “五联五帮” 活动台

账 ， 把收集的问题进行分类登

记， 实行问题解决销号制， 真正

实现了知民情 、 访民意 、 解民

忧、 暖民心。 （下转三版

②

）

昨日，市委书记孙立坤等领导在观摩新体育中心项目建设。 本报记者 刘 璐 摄

开栏的话 作为革命老区， 焦作无论是在抗日战争时期还是在解

放战争时期，都作出了不可磨灭的贡献。 改革开放以来，老区人民在各

级党委、政府的关怀和支持下，发扬光荣传统，锐意拼搏进取，谱写新的

篇章，本报曾于

2010

年推出《记者走基层·老区行》专栏给予关注。为进

一步展示老区这些年发生的巨大变化，从今日起，本报推出《践行群众

观 深化走转改·重访革命老区》专栏，对老区新的面貌、发展经验予以

报道，敬请关注。

老书记，一路走好！

本报记者 杨仕智 原文钊

4

月

18

日

9

时，哀乐低回，苍

天落泪，武陟县西陶镇西滑封村原

党支部书记王在富遗体告别仪式

在西滑封村殡仪馆举行。 这天一

早，当地村民、附近群众和社会各

界人士都自发地从四面八方会聚

而来，向老书记作最后的告别。

王在富这位从田间走来、深得

百姓爱戴的好书记， 于

4

月

12

日

12

时

50

分因病医治无效逝世，享

年

87

岁。 他用毕生的心血，把一个

远近闻名的“糠包村”建成了闻名

华夏的“乡村都市”。

数千人送别老书记

4

月

18

日天刚亮， 人们都朝

着一个方向缓步走去———西滑封

村殡仪馆。 “不跟风不折腾信念

坚定一生务实时代先锋王在富 ，

爱国家富乡邻两袖清风无私奉献

中原明珠西滑封” 一对高悬在殡

仪馆门前的挽联概述了王在富的

高尚品德、 崇高思想境界和为民

情怀。

在通往西滑封村殡仪馆门前、

路边， 已经摆满来自全国各地、各

界人士，上至省、市领导人，下至普

通百姓送来的花圈，向百姓敬仰的

好村官致哀、致敬。

9

时许，老书记王在富的遗体告

别仪式开始，各界领导代表、村民代

表、 家属代表等纷纷向老书记致辞

表达敬意。

9

时

30

分，数千人的悼念

队伍缓步进入告别大厅， 到水晶棺

前瞻仰了老书记的遗容， 向老人作

最后的告别。 （下转三版

③

）

①
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看丁村新貌

市植保专家提醒

防治赤霉病等麦田病虫害刻不容缓

本报记者 原文钊

连日来， 我市出现连续降雨天

气， 麦田湿度较大， 据气象部门预

测， 本月月底之前我市还将会有几

次明显的降雨过程。 气温、 降水及

麦田湿度等条件非常利于小麦赤霉

病病原孢子的释放与浸染， 再加上

田间小麦赤霉病菌源充足和小麦正

处于抽穗至扬花初期， 使得这一段

时期成为了小麦赤霉病浸染危害的

最严重时期。 因此， 我市今年小麦

赤霉病存在极大的暴发 、 流行危

险， 病虫害防治工作刻不容缓。

“小麦赤霉病是重大病害， 暴

发性强， 危害重， 一旦流行， 不仅

严重影响小麦产量， 而且导致小麦

失去利用价值， 损失极大 。” 市植

保站副站长 、 推广研究员张玉华

说。 因此， 广大农民朋友要迅速行

动起来， 抓住当前小麦抽穗至扬花

初期的关键时期进行预防， 控制小

麦赤霉病浸染危害。

张玉华针对不同类型的小麦病

虫害， 为农民朋友开出了药方： 针

对赤霉病， 用

80％

多菌灵可湿性粉

剂每亩

60～80

克， 兑水喷雾， 第一

次施药

4

小时遇雨应重新喷洒药

剂。 若天气条件适宜病害流行， 第

一次施药后

7

天应喷洒第二次药 。

针对小麦穗蚜、 麦叶蜂， 可用

10％

吡虫啉每亩

20

克或菊酯类药剂兑

水喷雾防治。 针对小麦白粉病、 锈

病、 叶枯病， 可用

12.5％

禾果利每

亩

30

克兑水喷雾防治 。 针对小麦

吸浆虫， 重点是博爱县、 温县、 武

陟、 孟州

4

个县市的部分乡镇， 在

小麦齐穗—扬花初期， 用

50%

辛硫

磷乳油或菊酯类低毒农药兑水喷雾

防治。
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